

Sehr geehrte Gemeindevertretung, lieber Kurt,

an dieser Stelle möchte ich mich im Namen der Heimat aller Kulturen für die Unterstützung in finanzieller Hinsicht bei Mag. Klaus Bösch und seinem Team ganz herzlich bedanken.

Die vergangenen 1/1-2 Jahre haben uns vor Zahlreiche Hürden & Barrieren gestellt. Heute kann ich trotz allem sagen, dass während der (immer noch präsenten) Corona – Pandemie, die Wichtigkeit vieler anderer Themenbereiche nicht vernachlässigt wurden.

Zum Schluss möchte ich mich bei allem Mitarbeiter der Gemeinde für ihren Einsatz und für die wertvolle Arbeit bedanken.

Ich schätze das Zuvorkommen und die Hilfsbereitschaft der Gemeindevertretung und vor Allem des Sekretariats sehr und möchte zusätzlich noch meinen Dank hierfür aussprechen.

Ich wünsche euch allen gesegnete Feiertage und eine besinnliche Zeit!